



Los Deshechos de la Semana / Daniele Sangeado (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- “**Ricardo Monreal** y un grupo de diputados acompañaban al gobernador Rocha Moya a las instalaciones de Morena en la parte del Basamento, para sostener una reunión privada.

-“Es estrategia compañeros, es estrategia”, insistía una diputada al salir del ascensor.

-“¡Nos quedamos atrapados en la verdad!”, exclamó el diputado Monreal, entre risas.

-¿No les dio miedo, se asustaron?

-No, no. El Santo Niño de Atocha es grande, nos atrapó y nos dio tiempo para platicar más. Estuvimos platicando muy a gusto”, comentó el coordinador de la Jucopo.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F18266?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F18266&authkey=!ADTTqx4iYlx5NpQ&ithint=video&e=x9Sdl8>